

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah hirabbil 'alamin. Puji dan syukur yang tak terhingga penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul "Efektivitas Penerapan *Project Based Learning* Berbantuan *Papercraft* Pada Materi Bangun Ruang Sisi Datar Terhadap Kemampuan pemahaman konsep Matematis Peserta Didik". Dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis tentunya menemui berbagai hambatan dan kesulitan. Namun, berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, skripsi ini akhirnya dapat terselesaikan. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada:

1. Dr. Supratman, Drs., M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, arahan, motivasi, dan koreksi yang tiada henti selama penulisan skripsi ini.
2. Linda Herawati, S.Pd., M.Pd. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, arahan, motivasi, dan koreksi yang tiada henti selama penulisan skripsi ini.
3. Vepi Apiati, M. Pd. selaku Ketua Jurusan Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.
4. Seluruh dosen dan staf Program Studi Pendidikan Matematika Universitas Siliwangi yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman yang berharga selama penulis menempuh pendidikan.
5. Jajat Munajat, S.pd., M.MPd. selaku kepala sekolah SMPN 2 Darmaraja yang telah memberikan izin penelitian.
6. Guru-guru SMPN 2 Darmaraja khususnya guru mata pelajaran matematika atas kerjasama dan bantuannya dalam pelaksanaan penelitian ini.
7. Kedua orang tua tercinta Nurdin Saprudin dan Tatat Rohaeti serta Ramdhan Permana selaku kakak penulis atas doa, dukungan moral, dan cinta kasih yang tiada terputus, serta pengorbanan yang diberikan kepada penulis selama menempuh pendidikan. Penulis sangat bersyukur mempunyai keluarga kecil yang mendukung semua kegiatan sehingga penulis bisa menjadi seperti sekarang yang jauh lebih baik. Penulis berharap agar Ibu, Bapak serta Kakak bisa hidup lebih lama untuk melihat penulis sukses dan membanggakan

keluarga. Penulis sangat bersyukur menjadi bagian dari keluarga kecil ini karena penulis bisa menjadi diri sendiri dan terus didukung tanpa henti. Semoga esok penulis bisa merealisasikan keinginan penulis untuk menjadi orang sukses dan membanggakan keluarga.

8. Sahabat-sahabat penulis yang dengan nama ztzt yaitu Hilmi Nurhaida, Risma Khoerun Nisa dan Nanda Kirani Nabila yang selalu mendukung, memberi semangat dan menghibur penulis selama pengerjaan skripsi ini. Khusus untuk Hilmi Nurhaida, terimakasih telah membantu banyak dalam pengerjaan skripsi ini, menemani dan menghibur selama di tasik. Terimakasih banyak ztzt sudah hadir di hidup penulis. Penulis sangat bersyukur dikelilingi manusia baik seperti sobat ztzt. Sobat ztzt sangat berarti di hidup penulis Semoga ztzt bisa bertahan sampai tua, sampai maut memisahkan dan bersama kembali di jannahnya.
9. Teman-teman seperjuangan atas kebersamaan, dukungan, dan semangat yang diberikan selama proses belajar dan penyusunan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu
10. Dan yang terakhir untuk Dwiyantri Nurul Huda, S.Pd, yaitu penulis sendiri yang telah berjuang dengan sekeras tenaga, mengejar ketertinggalannya karena mengikuti kegiatan magang yang bertempat di Lombok dan kembali ke tanah Jawa pada Januari 2024, dimana teman-teman seperjuangan sudah banyak yang melaksanakan seminar proposal sedangkan penulis baru memulai skripsi pada Februari 2024. Terimakasih karena sudah menepati janjinya untuk lulus disaat Ayah pensiun, dan terimakasih sudah membuktikan bahwa walaupun senang menjelajah tetapi kewajiban dapat tertuntaskan tepat waktu. Tidak ada sedikitpun rasa sesal di dalam hati karena pergi ke Lombok karena disana bertemu dengan banyak manusia baik dan banyak pelajaran yang saya dapatkan yang tidak mungkin saya dapatkan di perkuliahan. Tidak akan menjadi Dwiyantri yang sekarang jika tidak melewati hari kemarin. Penulis sangat bangga kepada Dwiyantri Nurul Huda karena bisa melawan dirinya sendiri sehingga bisa menyelesaikan pendidikan ini dengan tepat waktu. Semoga semakin kuat dan menjadi manusia yang lebih baik lagi.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Kritik dan saran yang membangun dari para pembaca sangat penulis harapkan untuk perbaikan skripsi ini dan sebagai bekal penulis dalam melanjutkan studi ataupun bekerja di masa yang akan datang.

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan, terutama dalam bidang pembelajaran matematika.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis